



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Iniciar sesión
Activar epaper
Pagar suscripción

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones

Home > Colombia



Colombia

Pareja de presidente de Ecopetrol tendría contratos con el Estado

El hombre no quiso explicar si su relación sentimental con Roa fue la que le dio la palanca para asegurarse ingresos.



Ricardo Roa, quien es el presidente de Ecopetrol. // EL UNIVERSAL

Escuchar el artículo dando click al reproductor



VANGUARDIA LIBERAL

07 de junio de 2023 01:23 PM

@ELUniversalCtg



Con el fin de acabar con el uso de contratos y cargos para pagar favores políticos, el gobierno de Gustavo Petro anunció que emprendería una reingeniería del Estado.

Sin embargo, sumándose a una posible lista de casos, según La Silla Vacía, la pareja del gerente de campaña de Petro, Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, disfrutaba de un cargo como funcionario público y un contrato de prestación de servicios con otra entidad pública. [Lea aquí: ¿En el hospital? Armando Benedetti responde sobre su estado de salud](#)

La Silla Vacía @lasillavacia · Seguir

La pareja del presidente de @ECOPETROL_SA, @ricroabar, recibió doble sueldo del Estado durante varios meses.

Una de las contractos que de tiempo en tiempo se le...

Más Leído

- jun 07 - 12:36 Sicarios en moto atacaron a bala a una mujer en Chiquinquirá
- jun 07 - 15:05 Sicariato en Chiquinquirá dejó una mujer muerta y 2 heridos: hay hipótesis
- jun 07 - 13:28 Revelan video íntimo del Chino Sandoval con porrista del Junior
- jun 07 - 16:43 Benedetti dice que "personas muy poderosas" lo quieren matar y se va del país
- jun 07 - 16:41 Video: Así fue la marcha en apoyo a reformas de Gustavo Petro en Cartagena

Uno de los contratos era de tiempo completo en el @InviasOficial, pero su jefe directo no lo conoció.



lasillavacia.com

Los contratos con el Estado de la pareja de Roa, presidente Ecopetrol Julián Caicedo, pareja del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, tuvo doble sueldo del Estado. Es ilegal ser funcionario público y tener ...

6:19 a. m. · 7 jun. 2023



4,7 mil Responder Compartir

Leer 709 respuestas

De hecho. La Silla Vacía encontró los siguientes hechos:

El 23 de enero, el joven administrador de negocios internacionales de la Konrad Lorenz y especialista en desarrollo de negocios, Julián Caicedo Cano, habría sido nombrado asesor del Instituto Nacional de Vías, Invias, y firmó un contrato de prestación de servicios en la Universidad Pascual Bravo en Medellín.

Cabe destacar que la universidad pública ha sido denunciada por medios regionales por ser usada para tercerizar la contratación en la Alcaldía de Daniel Quintero.

Bajo esta premisa, cuando Petro llegó al gobierno, en el cual Roa manejó dinero de su campaña, Caicedo Cano habría firmado sus primeros contratos con el Estado.

Precisamente, cuando se estaban llevando a cabo, Caicedo Cano publicó fotos de los viajes que realizó en ese periodo.

¿Qué posibles contratos tuvo Julián Caicedo Cano?

"Realizar acompañamiento estratégico en un convenio de la Secretaría de Desarrollo Económico de Medellín para desarrollar las estrategias y acciones en el marco de las dimensiones de la Política Pública de Desarrollo Económico", especificaría el contrato de Caicedo.

Asimismo, bajo este los honorarios fueron de aproximadamente \$6,9 millones mensuales y la función de Caicedo era articular los planes de esa secretaría con la institución. [Lea aquí: Video: así avanzan las marchas de las centrales obreras en Bogotá](#)

Cabe recordar que el catalán Manuel Garu, cercano del alcalde de Medellín, Daniel Quintero, recibió la nacionalidad por orden presidencial el paño paso, hasta el momento y según la investigación de La Silla Vacía, se quedó con un megacontrato por 251 mil millones de pesos para hacer un plan piloto de recolección de las basuras.

"El mismo día que se sumó a la lista de contratistas en Medellín, la pareja de Roa fue nombrado como asesor de la Dirección Técnica y de Estructuración del Invias, la división que más profesionales con conocimientos especializados en vías que debe tener esa entidad", afirmó el medio de comunicación digital.

Precisamente, en ese cargo recibió presuntamente un salario mensual de 6,7 millones de pesos, según la escala salarial de la Función Pública.

Caicedo Cano fue nombrado directamente por el director de la entidad, Juan Alfonso Latorre, quien llegó a ese cargo por recomendación de Roa. Latorre fue director hasta mayo pasado, luego de que La Silla reveló irregularidades en la ejecución del millonario contrato para reconectar la vía Panamericana.



Por ello, Caicedo Cano debería cumplir un horario laboral, sin embargo, según La Silla Vacía en sus redes sociales subió fotos desde finales de enero hasta mayo de sus viajes internacionales a Panamá, Chile y Estados Unidos; y nacionales a La Guajira, Meta y Atlántico.

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS



FARANDULA
Karol G cambió de compañía disquera, ¿qué artistas están dentro de ella?
Jun 06 - 15:36



SUCESOS
Murió detenido en estación de Policía: "Deportista, joven y lleno de salud"
Jun 06 - 09:59

← ● ● →

Con el fin de aclarar estos acontecimientos, la pareja de Ricardo Roa no respondió a las preguntas de La Silla Vacía sobre cómo ejecutó los contratos, cuando, de acuerdo a sus propias publicaciones, estuvo de viaje todas las semanas. Tampoco quiso explicar si su relación sentimental con Roa fue la que le dio la palanca para asegurarse ingresos tanto en Medellín como en el Inviás.

"No tengo la obligación de responder sobre mi vida personal. La información de los contratos puede preguntársela a las entidades", afirmó Caicedo Cano. Ricardo Roa tampoco respondió a los mensajes dejados por La Silla Vacía en su número personal.

 Reciba noticias de EL Universal desde Google News

TEMAS

[ECOPETROL](#) [MEDELLÍN](#) [GRUPO EMPRESARIAL](#) [ECOPETROL](#)
[ANTIOQUIA](#)

☰ NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
Caso Laura Sarabia: director de la Dijín a dar testimonio en la Procuraduría
Jun 07 - 19:45



COLOMBIA
"Debemos avanzar": presidente del Senado sobre reformas
Jun 07 - 19:00



COLOMBIA
"Quieren aislar al Gobierno de Petro de su pueblo": Gustavo Petro
Jun 07 - 15:45

← ● ● →

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

 Taboola Feed



Ex diabético de Chía dice cómo mantener la glucosa en 85

secreto de la diabetes revelado | Sponsored



Olvidate del dolor de pies con nuestros tenis ortopédicos de alta...

Contra entrega y envío gratis en Colombia

Tienda Verificada | Sponsored

Comprar más



Este era el sueldo que se ganaba Armando Benedetti como embajador

Benedetti no debería haber estado para nada incómodo, al menos financieramente, en su cargo.

El Universal



¿Por qué las villas de lujo en Dubái son tan baratas? (Ver Precios)

Villas en Dubái | Enlaces patrocinados | Sponsored

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO
EMPRESAS

BLOGS
CLASIFICADOS

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL

